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Zusammenfassung

        
In dieser Online-Befragung wird erforscht, ob eine OMT-Weiterbildung (orthopädische manuelle/manipulative Physiotherapie) die Employability (Beschäftigungsfähigkeit) verbessert und woran man eine Verbesserung erkennen könnte. Veränderungen durch die OMT-Weiterbildung, deren Vor- und Nachteile und weitere Themen waren Bestandteile der Befragung. Die statistische Auswertung erfolgte deskriptiv. 190 Fragebögen wurden ausgewertet, die Rücklaufquote lag bei 44,6 %.

        
Die Befragung zeigte, dass die OMT-Weiterbildung teilweise Vorteile mit sich bringt. Die Vorteile sind laut den Befragten eine verbesserte Behandlung und Beratung von Patienten, mehr Spaß und Motivation bei der Arbeit und eine erhöhte Patientenzufriedenheit. Keine Vorteile sind hingegen in Bezug auf eine bessere professionelle Position, Mehrverdienst oder eine verbesserte Zusammenarbeit mit den Krankenkassen zu erkennen. Zudem ist die Zufriedenheit mit dem Dachverband OMT-Deutschland eher gering. Dennoch würden über 90 % die OMT-Weiterbildung weiterempfehlen.

        
Es sollten weitere Studien in Bezug auf die Employability von Physiotherapeuten mit bestimmten Fort-/Weiterbildungen durchgeführt werden. Nach Aussagen der OMT-zertifizierten Physiotherapeuten nimmt die Employability nach der OMT-Weiterbildung zu. Die Beziehung zu dem Dachverband OMT-Deutschland scheint eher schwierig oder nicht vorhanden zu sein.

      

        
Abstract

        
This article explores whether an OMT educational programme (orthopedic manual/manipulative physiotherapy) increases employability and which criteria indicate a relevant improvement. The changes, advantages and disadvantages and other aspects of OMT training were questioned using an online survey. The statistical evaluation was descriptive. 190 questionnaires were evaluated. The response rate was 44.6 %.

        
The survey revealed that the completion of an OMT educational programme had some positive effects. Advantages were improved treatment and management of patients, more fun and motivation at work and increased patient satisfaction. There were no advantages in professional position, additional earnings or improved cooperation with the health insurance companies. In addition, satisfaction with the umbrella organization OMT Germany is considered low. Nevertheless, over 90 % would further recommend OMT programme.

        
Further studies regarding the employability of physiotherapists with certain postgraduate qualifications should be carried out. According to the OMT certified physiotherapists employability increased after completion of the OMT programme. The relationship with the OMT Germany umbrella association seems to be difficult or non-existent.
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